
 

議会報告会での意見・要望及びその回答 
令和元年 10月 23日・24日実施 

参加者の意見・要望 
鹿屋市議会としての回答 

（１回目） 

議会報告会は会場数も減少し、説明もわか

りにくくなっているが、今後どうするのか。 

また、議会報告会で出された意見等を市民

に広報してほしい。 

現在、議会報告会の在り方や会場の問題等

については議会改革特別委員会で協議してお

り、検討を進めてまいります。 

議員定数の問題はどのようになっている

か。霧島市や鹿児島市を参考に早急に削減を

すべきではないか。 

議会改革特別委員会において、次期改選か

ら、議員定数を２名削減（28名→26 名）する

ことを協議決定しました。 

今後、条例改正案を議会に上程した上で、議

決することとなります。 

第３次議会改革特別委員会の現状を報告し

てほしい。 

議員定数については削減する方向です。報

酬等については、今後決定し次第、広く情報公

開してまいります。 

総合計画については、財政が厳しい中、現

実的に実行できるのか。 

事業毎に数値目標を設定しており、鹿屋市

の将来像を見据えながら検証してまいりま

す。 

消費税増税に伴い、10 月 1 日から公共施設

の利用料金が値上げされたが、施設ごとに差

があるのはおかしいのではないか。 

公共施設の利用料金については、施設の維

持管理経費を踏まえた原価（コスト）を算定の

基礎とし、５％を上限とする改定制限比率を

設け、類似団体、同等施設と比較し、設定して

います。 

空港や霧島までの道として、国道 504 号を

利用してもらえるよう整備してほしい。 

ご意見・ご要望として承りました。 

吾平の水源地にマンガンが発生し稼働して

いないが、現状を知らせてほしい。 

当該水源地を使うのは難しい状況にありま

す。現在、再活用を図るために計画を進めてお

り、利用者の不利益にならないよう、また、機

会をみて説明を実施するよう要望してまいり

ます。 

７月の大雨やこれまでの台風災害など、こ

こ３年の間に２回も串良町永和地区の飲食店

が浸水被害を受け、10 店舗が閉店した。対策

はどの様になっているのか。 

内水対策や貯水池の整備を行い、浸水しない

方法を考えるべきではないか。 

串良川の件は国等に要望しています。今後

も関係機関と検討してまいります。 



 

参加者の意見・要望 
鹿屋市議会としての回答 

（１回目） 

公民館の取壊しなど決定してから住民等に

伝わるが、事前相談などはどのようになって

いるのか。懸案事項の進め方など流れがわか

るようにすべきではないか。 

町内会長を含めた委員会、協議会をつくり

検討し決定しています。市民への説明・周知の

あり方については当局へ提言していきます。 

霧島ヶ丘公園ばら園、市民プール、下小原バ

ンガローなど、公共料金（各施設）の利用料が

高い。市内（地元）の入場者とか高齢者への特

別割引、優遇措置はできないか。 

また、免許返納者へのばら園の無料入園券

の有効期限が短いことから、有効期限を長く

できないか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送

りました。 

上場公園は、ふれあいセンターや浴場もあ

り、ロケットの打ち上げも綺麗に見えること

などから、観光地としてＰＲしてほしい。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送

りました。 

平和公園のツツジや桜の元気がなく、東西

線の雑草も目立っている。指定管理者への指

導は行っているのか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送

りました。 

家畜の糞尿処理対策について、糞尿が臭くて

洗濯物も干せない。指導を厳しく、徹底してほ

しい。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送り

ました。 

集落と集落の合間は街灯がなく暗い。 

市で何らかの対策ができないか。 

ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送

りました。 

 


